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ABSTRAK 

Fadilah, Isni Nurul. 2020. Analisis Fungsi Infobox dalam Buku Ajar 

Netzwerk A1. Bandung. Skripsi Departemen Pendidikan Bahasa Jerman. 

Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan Indonesia. 
 

Buku ajar tidak hanya digunakan oleh peserta didik ketika pembelajaran berlangsung di 

kelas, tetapi bisa juga digunakan oleh peserta didik ketika belajar mandiri. Dalam buku 

ajar Netzwerk A1 terdapat beberapa fitur yang menunjang pembelajaran mandiri, salah 

satunya Infobox yang memuat Info, Strategie, dan Lerntipp. Infobox dapat dimanfaatkan 

oleh peserta didik untuk memperkaya kosakata, memahami tata bahasa, mempelajari 

strategi, serta mengetahui tips mempelajari kosakata maupun tata bahasa. Dalam 

penelitian ini dianalisis fungsi Infobox dalam buku ajar Netzwerk A1. Analisis ini 

dilakukan untuk mengoptimalkan pemanfaatan Infobox oleh peserta didik.  Tujuan dari 

penelitian ini adalah untuk  1) mengklasifikasi jenis Infobox, 2) menganalisis cakupan 

materi Infobox, serta 3) mendeskripsikan kesesuaian cakupan strategi yang disajikan 

dalam Infobox dengan Gemeinsamer Europäischer Referenzrahmen (GER). Metode yang 

digunakan dalam penelitian ialah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. 

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan temuan sebagai berikut: 1) terdapat 57 Infobox  

yang terbagi ke dalam 3 jenis Infobox, yaitu dalam Kursbuch ditemukan Info (12), 

Strategie (11) dan Lerntipp (10), sedangkan pada Arbeitsbuch, yaitu Info (10), Strategie 

(11) dan Lerntipp (3); 2) ditemukan sebanyak 4 cakupan materi dalam Infobox, yaitu 

Sprachertigkeiten, Grammatik, Wortschatz dan Landeskunde; 3) terdapat 2 cakupan 

strategi pada Infobox yang sesuai dengan GER, yaitu Lernstrategien dan 

Prüfungsstrategie. Berdasarkan hasil penelitian ini disarankan bagi penelitian selanjutnya 

untuk mengembangkan pembahasan mengenai strategi serta menguji efektivitas dari 

strategi-strategi yang terdapat dalam Infobox. 
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 KURZFASSUNG 

 

Fadilah, Isni Nurul. 2020. Die Analyse der Funktionen von Infobox im 

Lehrwerk Netzwerk A1. Bandung. Eine Abschlussarbeit in der 

Deutschabteilung der pädagogischen Fakultät für Sprachen und Literatur. 

Pädagogische Universität Indonesiens. 

 

 
Ein Lehrwerk könnte von Schülern nicht nur beim Lernen in der Klasse verwendet 

werden, sondern auch beim selbständigen Lernen. Im Lehrwerk Netzwerk A1 befinden 

sich mehrere Funktionen, die selbständiges Lernen unterstützen. Eine davon ist Infobox, 

die Info, Strategie und Lerntipp enthält. Die Infobox kann von Schülern verwendet 

werden, um den Wortschatz zu erweitern, die Grammatik zu verstehen, Strategien zu 

lernen und Tipps zum Wortschatz- und Grammatiklernen zu erhalten. In dieser 

Untersuchung wird die Funktion der Infobox im Lehrwerk Netzwerk A1 analysiert. Diese 

Analyse wird durchgeführt, damit man die Verwendung von Infobox optimieren kann. Die 

Ziele dieser Untersuchung sind wie folgt: 1) die Arten von Infobox zu klassifizieren, 2) 

den Umfang von Themenbereichen in Infobox zu analysieren und 3) die Eignung von den 

Strategien in Infobox zu dem Gemeinsamen Europäischen Referenzrahmen (GER) zu 

beschreiben. In dieser Untersuchung wird qualitative Methode mit der deskriptiven 

Analyse verwendet. Basierend auf dem Ergebnis der Untersuchung lässt sich 

folgendermaßen feststellen: 1) Es gibt 57 Infoboxen, die in 3 Arten unterteilt sind. Im 

Kursbuch befinden sich 12 Infos, 11 Strategien, und 10 Lerntipps. Im Arbeitsbuch sind 10 

Infos, 11 Strategien und 3 Lerntipps zu finden; 2) Die Infoboxen umfassen 4 

Themenbereiche, nämlich Sprachfertigkeiten, Grammatik, Wortschatz und Landeskunde;  

3) Es gibt zwei Arten von Strategien in Infoboxen, nämlich Lernstrategien und 

Prüfungsstrategien, die dem GER entsprechen. Basierend auf dem Ergebnis der 

Untersuchung empfiehlt es sich, die Strategien, die sich in Infoboxen des Lehrwerks 

Netzwerk A1 befinden, weiter zu analysieren und die Effektivität dieser Strategien zu 

untersuchen. 
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ABSTRACT 

Fadilah, Isni Nurul. 2020. An Analysis of the Function of Infobox in the 

Textbook Netzwerk A1. Bandung. A thesis at the German Department, 

Educational Faculty of Languages and Literature. Indonesia University of 

Education. 

 
Teaching materials are not only used by students when the learning process takes place 

in class, but can also be used by the students when they learn independently. In the 

textbook Netzwerk A1 there are several functions that support the independent learning 

process. One of them is the info box that contains information, strategy, and learning tips. 

The info box can be used by students to enrich vocabulary, understand grammar, learn 

strategies, and get some tips on learning vocabulary and grammar. In this study, the 

function of the info box in the textbook Netzwerk A1 was analyzed. This analysis is aimed 

to optimize the use of the info box for students. The purpose of this study is to 1) classify 

the types of the info box, 2) analyze the scope of the info box materials, and 3) describe 

the suitability of the strategies presented in the info box to the Common European 

Framework of References (CEFR). The method used in this study is a qualitative 

approach with descriptive methods. According to this study, the results were found as 

follows: 1) There are 57 info boxes, which are divided into 3 types of info boxes, namely 

info found in course book (12), strategy (11) and learning tip (10), while in work book, 

namely info (10), strategy (11) and learning tip (3); 2) There are 4 themes found in the 

info box, namely language skills, grammar, vocabulary and regional studies; 3) Infobox 

covers two strategies, namely learning strategies and examination strategies that 

correspond to the CEFR. Based on the results of this study, it is recommended for the 

further research to develop a discussion about strategies and to test the effectiveness of 

the strategies contained in the Infobox. 
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